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In der Sitzung am 15.06.2021 wurden zu folgenden Punkten Beschlüsse gefasst, über die zu 
berichten ist: 
 
 
Straßenbauprogramm 2020    
hier: Ausbau des Steinbacher Weges/Rottweg    
(0273/2021) 
_____________________________________________________________________ 
 
Die Ausschreibung wird aktuell vorbereitet. Zunächst werden jedoch noch Leitungsarbeiten der 
RheinEnergie durchgeführt, die vor dem endgültigen Ausbau abgeschlossen sein werden. 
 
 
 
 
 
Erhebung von Erschließungsbeiträgen nach §§ 127 ff. BauGB für die  
Erschließungsanlage Wildphal/Oberkülheim  
hier: Nachtragssatzung zur Abweichungssatzung   
(0368/2021) 
_____________________________________________________________________  
 
Die Veröffentlichung der Abweichungssatzung ist nach dem Beschluss im Rat erfolgt, sodass nun 
die Anhörungen (zweistufiges Verfahren) versandt werden. 
 
 
 



   

 

Künftige Querungspunkte der S 11 in Bergisch Gladbach   
(0256/2021) 
______________________________________________________________________   
  
Es wurde beschlussgemäß verfahren. Die einzelnen Beschlüsse wurden der DB Netz AG 
unmittelbar im Anschluss an die Sitzung schriftlich übermittelt.  
 
 
 
 
 
Ausbau der „Franz-Hitze-Straße“ sowie der „Damaschkestraße“ zwischen   
Mülheimer Straße und Bahndamm einschließlich des Neubaus der beiden 
Eisenbahnüberführungen sowie Abschluss von Planungsvereinbarungen 
mit der Deutschen Bahn hierzu 
(0257/2021) 
_____________________________________________________________________   
 
Dem Beschlussvorschlag wurde mehrheitlich zugestimmt. Es soll die Variante 3 weiterverfolgt 
werden. Die Verwaltung wird beauftragt noch alle offenen Punkte zu klären und der DB Netz 
AG sodann den politischen Beschluss mitzuteilen. Der hier benannte Beschluss vom 15.06.21 
wurde der DB Netz AG am 16.06.21 schriftlich mitgeteilt.  
Des Weiteren werden die finanziellen Mittel, die aktuell noch nicht genau beziffert werden 
können, ab dem Jahr 2024 ff. in den Haushalt eingestellt. 
Als kurzfristige Maßnahme soll die Franz-Hitze-Straße für den Radverkehr freigegeben werden. 
Ergänzend hierzu sollen in den Ein- und Ausfahrtsbereichen der Franz-Hitze-Straße und 
Damaschkestraße Maßnahmen für den Radverkehr umgesetzt werden. 
 
 
 
 
 
InHK Bensberg       
hier: Parkraumkonzept 
(0266/2021) 
______________________________________________________________________   
   
Dem Beschlussvorschlag wurde mehrheitlich zugestimmt. Zudem wurde der Beschluss gefasst, 
dass der ASM erneut über ein dynamisches Parkleitsystem für Bensberg diskutieren wird, sobald 
die Bauarbeiten für die Schloßstraße abgeschlossen sind. 
Die Modernisierung der bestehenden Stellplatzanlagen Schloßcenter und Schloßberg-Garage wird 
weiterverfolgt. In welcher Form eine Aufwertung des bestehenden statischen Parkleitsystems in 
Bensberg erfolgen kann, muss geprüft werden. 
 
 
 
 
Radverkehrsmaßnahme RV 6 (untere Odenthaler Straße zwischen Laurentius- 
straße und obere Hauptstraße    
(0267/2021) 
_______________________________________________________________________   
 
Die Beschlussfassung wurde vertagt. Es wurden Prüfaufträge an die Verwaltung formuliert, die 
derzeit abgearbeitet werden. Die Verwaltung wird hierzu den Ausschuss nach Abschluss der 
Prüfaufträge informieren.  



   

 

 
Anregung vom 17.01.2021, ein Konzept für die Durchführung von regelmäßigen  
Verkehrsschauen zu erstellen und mit der Umsetzung zu beginnen                        
(0194/2021) 
_______________________________________________________________________  
Dem Antrag wurde stattgegeben. 

Die Suche nach einem geeigneten Kandidaten:innen gestaltet sich schwierig. In der ersten 
Bewerberrunde konnte sowohl intern als auch extern kein geeigneter Kanditat:in gefunden werden. 
Von daher ist die Stelle der Straßenverkehrsbehörde weiterhin nicht besetzt.  
 
 
 
 
 
Antrag der Ampelfraktionen vom 06.04.2021 zur Rücknahme von Flächen  
aus dem Genehmigungsverfahren für den neuen Regionalplan 
(0236/2021)  
___________________________________________________________________   
 
Dem Antrag wurde stattgegeben. Im Rahmen der gesetzlich vorgeschriebenen Beteiligung zur 
Überarbeitung des Regionalplans wird die Stadt Bergisch Gladbach auf den gefassten Beschluss 
des ASM verweisen und der Regionalplanungsbehörde (Bezirksregierung Köln) melden, dass die 
benannten Flächen bei der Überarbeitung des Regionalplans nicht weiter berücksichtigt werden 
sollen. 
 
 
 
 
 
Antrag der Freien Wählergemeinschaft vom 18.04.2021 zur Nichtberücksichtigung 
weiterer Flächen im Regionalplan   
(0253/2021) 
____________________________________________________________________   
 
Die Beschlussfassung zu diesem Antrag wurde vertagt. Im Rahmen der gesetzlich 
vorgeschriebenen Beteiligung zur Überarbeitung des Regionalplans wird die Stadt Bergisch 
Gladbach eine Stellungnahme zum jeweiligen Planungsstand abgeben. Der Inhalt der 
Stellungnahme muss nach § 16 der Zuständigkeitsordnung durch den ASM bestätigt werden. 
Spätestens zu diesem Zeitpunkt sollte über den Antrag erneut beraten werden. 
 
 
 
 
Antrag der Freien Wählergemeinschaft vom 11.05.2021 zur Nichtberücksichtigung 
der Fläche „Zinkhütte“ im Regionalplan   
(0307/2021) 
____________________________________________________________________   
 
Die Beschlussfassung zu diesem Antrag wurde vertagt. Im Rahmen der gesetzlich 
vorgeschriebenen Beteiligung zur Überarbeitung des Regionalplans wird die Stadt Bergisch 
Gladbach eine Stellungnahme zum jeweiligen Planungsstand abgeben. Der Inhalt der 
Stellungnahme muss nach § 16 der Zuständigkeitsordnung durch den ASM bestätigt werden. 
Spätestens zu diesem Zeitpunkt sollte über den Antrag erneut beraten werden. 
 



   

 

 
 
Antrag der CDU Fraktion vom 23.02.2021 zum Flughafen Köln/Bonn   
(0305/2021) 
____________________________________________________________________  
 
Dem Antrag wurde gefolgt. Darüber hinaus gab es dazu noch einen ergänzenden Antrag der 
Ampelfraktionen, dem ebenfalls gefolgt wurde! Im Hinblick auf die Anträge zum Flughafen 
Köln/Bonn gibt es bislang keinen neuen Sachstand, da die nächste Sitzung der 
Fluglärmkommission weder stattgefunden hat noch konkret terminiert ist.  
 
 
 
 
 
Antrag der CDU Fraktion vom 22.04.2021 zur Anbringung eines   
Rammschutzes vor der DRK Kindertagesstätte an der Bensberger Straße 
(0263/2021) 
_____________________________________________________________________   
 
Der Kontakt zum Träger der Einrichtung wurde aufgenommen, über ein abschließendes Ergebnis 
kann in der Sitzung evtl. bereits mündlich berichtet werden. 
 
 
 
 
 
Antrag der CDU Fraktion vom 06.05.2021 zur Errichtung einer überdachten  
Fahrradparkeinrichtung mit Lademöglichkeit in Refrath 
(0289/2021) 
_____________________________________________________________________    
 
Dem Antrag der CDU Fraktion wurde gefolgt. Weiterhin wurde die Verwaltung beauftragt den 
Bereich der Feuerwache Refrath ebenfalls auf die Eignung einer Fahrradparkeinrichtung zu prüfen. 
Diesem Prüfauftrag kommt die Verwaltung nach und wird hierzu berichten.   
 
 
 
 
 
Antrag der Ampelfraktion zur Konzeption einer flächendeckenden E-Ladeinfrastruktur 
(0371/2021) 
______________________________________________________________________  
 
Dem Antrag wurde gefolgt. Zwischenzeitlich steht fest, dass ein kreisweites 
Ladeinfrastrukturkonzept unter Federführung des Rheinisch-Bergischen Kreises beauftragt werden 
soll. Die Stadt Bergisch Gladbach unterstützt den Kreis dabei personell. Aktuell wird zwischen 
Stadt Bergisch Gladbach und Kreisverwaltung der Förderantrag und das Leistungsverzeichnis 
abgestimmt. 
 
 


